

Liste n° 3 – District de Sierre

DÉPUTATION



SUPPLÉANCE



Mot du président

Début mars, le Valais élira son nouveau Gouvernement ainsi que son Parlement. Le choix est important car il façonnera l'avenir de notre canton pour les quatre prochaines années.

Pour le Conseil d'Etat, Le Centre propose deux candidats de qualité: notre actuel Conseiller d'Etat et Chef du Département de l'économie et de la formation, Christophe Darbellay et la députée, vice-présidente de la commune de Zermatt, Franziska Biner.

Chez nos voisins européens, la polarisation de la vie politique conduit à des blocages démocratiques préjudiciables pour les citoyens. Heureusement, la Suisse et le Valais sont encore passablement épargnés par ce phénomène, et c'est en grande partie grâce à la force du Centre, garant de cohésion et de stabilité.

Durant cette législature, le groupe du Centre au Grand Conseil a joué un rôle d'architecte et de pivot dans l'aboutissement de plusieurs lois cantonales majeures (santé, énergie, mobilité douce, agriculture, vigne et vin, services numériques, dangers naturels, violences domestiques) et s'est fait le relais des préoccupations régionales ou sectorielles. Nos députés ont proposé des solutions fortement ancrées au Centre et construit des majorités avec pragmatisme, cherchant avec détermination la voie du compromis plutôt que celle de la division et de l'obstruction.

Si notre nom a changé, nos convictions restent intactes. Nous continuons de défendre la liberté, la solidarité et la responsabilité qui placent l'humain au cœur de nos actions politiques, loin des dogmatismes stériles.

Nous voulons un Canton du Valais uni, prospère, dynamique et agile, prêt à relever les défis de demain.

Pour notre district, nous voulons la mise en œuvre de la sécurisation du Rhône, l'amélioration de nos grandes infrastructures et de nos routes cantonales, le maintien de nos centres médicaux de proximité et un système de santé accessible à toutes et tous.

Ensemble faisons avancer notre district et notre canton! Votez et faites voter les listes Le Centre Valais Romand!

Lionel Clavien
Président du Centre Sierre Région,
coordinateur pour le district de Sierre

Les actions politiques du Centre au Grand Conseil

Chez nos voisins européens, la polarisation de la vie politique conduit à des blocages démocratiques néfastes pour les peuples. La Suisse et le Valais sont encore passablement épargnés par ce phénomène et c'est, en partie, grâce à la force du Centre.

Centrés sur le pouvoir d'achat



Famille

La famille a toujours été au cœur de notre politique et nous estimons qu'avoir des enfants ne doit pas devenir un luxe. Durant cette législature, notre groupe a réussi à augmenter les allocations familiales de 35 francs par enfant. Plébiscitée par le peuple, cette belle victoire permet de soutenir les familles tout en limitant l'impact sur les entreprises.

Nous avons imposé notre vision pour une meilleure justice fiscale en faveur de la classe moyenne par une diminution ciblée de l'impôt ainsi que par des déductions supplémentaires en faveur des aînés, des proches aidants et de la conciliation vie privée-vie professionnelle.

Santé

L'accroissement des coûts de la santé nous préoccupe comme vous et c'est la classe moyenne qui est à nouveau la plus exposée. Nous avons ainsi défendu une augmentation des déductions des primes d'assurances maladie dans vos déclarations d'impôts, avons exigé une vision mieux coordonnée dans la gestion des urgences médicales non vitales et avons soutenu l'amélioration des conditions pour le personnel infirmier (initiative des soins).

Et après? Un plan d'action cantonal de contrôle des coûts de la santé et de revitalisation de l'Hôpital du Valais avec un développement de l'ambulatoire devra être lancé. Notre groupe continuera de

soutenir la formation du personnel et mettra tout en œuvre pour que le Valais attire plus de médecins.

Nous souhaitons la mise en place d'une vraie politique de l'enfance et de l'adolescence pour que notre jeunesse entre dans la vie active en «bonne forme». Nous soutenons des actions ciblées pour que nos aînés puissent rester à domicile le plus longtemps possible avec des soins de qualité.



Mobilité

Notre groupe a proposé de créer un abonnement régional «jeunesse» pour une meilleure utilisation des transports publics par les jeunes. Mais la mobilité en Valais, ce sont aussi des infrastructures qui souffrent d'un vieillissement naturel ainsi que d'événements climatiques plus intenses. Il convient donc de trouver des sources de financement pérenne pour assurer l'entretien du réseau routier, en plaine comme dans les vallées, tout en l'adaptant aux modes de déplacements modernes.

Logement

Le taux de propriétaires diminue dans notre canton et l'accès au logement, même locatif, devient ardu. Le Centre tient à ce que les Valaisans puissent se loger sur leurs communes d'origine.

Nous proposons d'établir les bases légales nécessaires pour des logements en coopérative, comme cela se fait dans la plupart des cantons, et soutenons la simplification des procédures de rénovation pour valoriser le potentiel existant au cœur de nos villages, tout en défendant une limitation des contrôles bureaucratiques au strict nécessaire.

Centrés sur l'énergie du Valais

Créer de la richesse avant de la partager a toujours été la vision de notre parti. Canton périphérique, le Valais a longtemps été mal classé en termes de richesse par habitant. Les choses changent!

Notre force: la matière grise

Notre groupe a défendu une revalorisation de la formation d'enseignant et s'est régulièrement opposé aux volontés du Parlement de s'immiscer dans les programmes scolaires ou de vouloir repenser l'école, notre école qui s'adapte, innove et tente de relever les défis sociétaux tout en restant focalisée sur l'apprentissage des fondamentaux. Si nos écoles primaires et secondaires sont bien classées, il ne faut pas oublier les gros efforts entrepris par nos élus pour faire du Valais une magnifique plateforme de formations tertiaires et permettre aux étudiants des Hautes Ecoles et de l'EPFL d'innover en Valais.



Agriculture: une production de qualité à taille humaine

Nous sommes tous fans des spécialités du Valais, et nos hôtes aussi! Nos élus soutiennent les filières viandes et fruits et légumes locaux avec de nombreuses interventions en faveur des éleveurs et des maraîchers. Notre sensibilité à l'agriculture de montagne est forte et nous nous sommes régulièrement engagés pour des indemnités correctes des victimes du loup ainsi qu'une régulation active de ce prédateur.

La viticulture est une des meilleures cartes de visite du canton, mais cette filière est fragilisée par les bouleversements climatiques. Souvenez-vous, l'année 2021 avait été particulièrement très compliquée pour les vigneron valaisans, qui ont essuyé le gel, le mildiou et la grêle. Notre groupe avait obtenu un soutien exceptionnel de 13 millions de francs par le doublement des paiements directs. En regardant l'avenir, les élus du Centre ont mis sur pied un fonds pour une viticulture du XXI^e siècle doté de 170 millions de francs.



Une industrie innovante, pourvoyeuse d'emplois à haute valeur ajoutée.

L'industrie représente environ 25% du PIB valaisan et montre un dynamisme dans le tournant énergétique, ainsi qu'une implantation à long terme dans notre canton. Les élus du Centre soutiennent une politique industrielle ambitieuse et innovante, avec des employés bien formés et des conditions-cadres favorables.



Concrétiser la vision d'un tourisme quatre saisons

Tout le monde souhaite un tourisme quatre saisons et nos visiteurs recherchent de plus en plus des propositions authentiques au cœur de nos montagnes et vignobles. Mais pour y parvenir, il y a encore trop de lourdeurs étatiques. Obtenir des autorisations pour l'œnotourisme, pour les parcours VTT, pour les loisirs d'été ou pour monter des activités culturelles, en Valais, c'est le parcours du combattant. L'Etat doit faire preuve d'un peu plus de bon sens. Il pourra compter sur le groupe du Centre pour proposer des facilitations dans les procédures.

Energie

Notre groupe s'est engagé activement afin d'obtenir, lors de la révision de la loi sur l'énergie, un bon équilibre entre obli-

gations réfléchies, mesures incitatives et soutiens concrets pour une rénovation efficiente du parc bâti.



Le Valais est la pile électrique de la Suisse avec un fort potentiel hydroélectrique, solaire et géothermique. Nos élus se sont toujours engagés pour permettre à notre canton d'être un acteur incontournable de la transition énergétique en Suisse et en Europe et continuera à le faire, en tenant compte des préoccupations des citoyennes et citoyens pour la nature et les paysages.

Centrés sur des institutions à la hauteur de leurs missions

Depuis la perte de notre majorité au gouvernement, notre parti n'assume plus tout le poids de l'Etat, ce qui nous convient bien. Force est cependant de constater que de nombreuses promesses de l'Etat ne sont pas tenues: Rhône 3, projets d'agglomération, entretien routier, rénovations des infrastructures, etc. Nous avons parfois le sentiment que l'Etat du Valais s'est essoufflé. Notre groupe s'engage à faire avancer tous ces dossiers en créant des consensus et en poussant l'Etat à délivrer.

Une justice désengorgée

Nous avons travaillé pour dépolitiser la justice en proposant la suppression des critères politiques et régionaux pour l'élection des juges et nous avons donné les moyens requis par les magistrats et les institutions carcérales pour l'accomplissement de leurs missions.

Autre victoire du Centre, la mise en marche des tribunaux de la famille, pour une justice qui ne laisse pas pourrir les situations familiales conflictuelles, pour moins de souffrance et plus d'efficacité.

Finance: un Etat svelte et efficace

La situation budgétaire cantonale serrée doit être perçue comme une opportuni-

té de requestionner la pertinence de certaines procédures administratives, ainsi que de certaines dispositions légales et normatives pour ouvrir la porte à plus d'efficacité. Notre groupe sera force de propositions.

Des infrastructures dignes du XXI^e siècle

Des défis de taille attendent notre canton alpin fortement sollicité par les événements naturels. Nous devons trouver ensemble des solutions de financement pérenne pour maintenir des infrastructures publiques de qualité sur l'ensemble du territoire cantonal (réseaux routiers et de mobilité douce quotidienne, offre de transports publics, protection contre les dangers naturels, infrastructures d'eau et d'épuration, infrastructures hospitalières, etc.).



L'eau, le défi du siècle

La gestion multifonctionnelle et par bassin versant de l'eau (eau potable, irrigation, production hydroélectrique, etc.) ainsi que la mise en place de mesures permettant de ne pas gaspiller cette ressource essentielle est un défi pour notre canton. Nous nous engageons pour des conditions-cadres favorables à une gestion moderne et innovante de toute la chaîne de l'eau.

Centrés sur la sécurisation du Rhône

La plaine du Rhône doit être mieux sécurisée contre les risques de crue et les événements de juin 2024 nous l'ont malheureusement rappelé. Notre groupe s'engage pour une concrétisation efficace du projet de 3^e correction du Rhône, via une optimisation des mesures sectorielles existantes. Nous estimons que seules des propositions proportionnées sauront se frayer un chemin dans les méandres procéduraux.

Photographies: ©sedriknemeth.com

Nos candidates et candidats

DÉPUTATION



Nicolas Bonvin

- Célibataire, 35 ans
- Professeur au secondaire II
- Député, membre de la commission d'enquête parlementaire

«Je m'engage activement, à travers une politique centriste, pour construire l'avenir de notre société et garantir aux générations futures un environnement politique, sociétal et économique aussi favorable que celui dont nous bénéficions aujourd'hui.»



Romaine Duc-Bonvin

- Coordinatrice financière à la HES-SO
- Députée-suppléante de 2021 à 2025
- Conseillère communale de Crans-Montana (4 ans) et de Chermignon (8 ans)

«Je m'engage pour notre district afin que chaque génération bénéficie de la qualité de vie qu'elle mérite. La mobilité et l'accessibilité des régions périphériques sont des priorités. Je suis aussi attentive aux questions de santé publique et au maintien des emplois au sein des PME.»



Anthony Lamon

- Sous-directeur de l'Association valaisanne des entrepreneurs, avocat
- Député, vice-président de la Commission de Gestion

«Je m'engage pour un Canton recentré sur ses tâches principales, liées notamment aux infrastructures. Je m'engage pour simplifier les procédures administratives, en refusant certaines propositions législatives et en supprimant des lois superflues.»



Carole Melly-Basili

- Avocate-notaire indépendante
- Présidente du Conseil de la Magistrature
- Députée

«Je m'engage pour des valeurs telles que la simplicité, l'efficacité et le concret au service des citoyens. Je veux d'un Canton qui facilite par moins de formalisme, qui respecte la parole donnée et qui véhicule une image de justice et d'équité.»



Philippe Perruchoud

- 62 ans, père de 4 enfants
- Professeur au secondaire II
- Président d'Agapè Trisomie 21

«Je m'engage pour une société plus juste et responsable, dans laquelle on prenne en compte davantage les défis et les difficultés auxquels sont confrontés les familles, le monde éducatif, les soignants, nos aînés, nos PME... et notre environnement!»



Claude-Alain Tscherrig

- Enquêteur spécialisé auprès de l'Office cantonal AI
- Président de la section Le Centre Noble-Contrée
- Membre actif d'un club de hockey

«Je m'engage, pour le Valais de demain, un canton prospère, solidaire et respectueux de ses traditions, tout en étant résolument tourné vers l'avenir. Fort de notre diversité, entre plaine et montagne, entre cultures enracinées et nouvelles aspirations, je m'engage à défendre un Valais qui privilégie le bien-être de ses habitants et l'équité pour tous.»



Corentin Zuber

- Vice-président de la commune d'Anniviers
- Député suppléant au Grand Conseil
- Ingénieur en informatique

«Je m'engage pour poursuivre le développement de notre canton tout en respectant les limites budgétaires, et pour trouver des solutions afin de minimiser les entraves administratives qui ralentissent les procédures.»

SUPLÉANCE



Fatijon Aljiu

- 33 ans, marié et père de 2 enfants
- Droguiste et assistant en pharmacie
- Conseiller général (2025-2029)

«Je m'engage à soutenir les familles valaisannes en promouvant l'équilibre travail-vie personnelle, des crèches accessibles, et une réduction de la fiscalité pour les couples mariés. En santé, je favorise la transparence des coûts et des primes abordables.»



Michel Charpiot

- Juge de Commune de Lens
- Enquêteur fédéral auprès de Fedpol durant 19 ans
- Commissaire et secrétaire intercommunal de Montana et Randogne durant 14 ans

«Je m'engage pour trouver avec vous les bonnes réponses à vos préoccupations du quotidien et aux défis qui nous attendent, le climat, les dangers naturels, mais aussi la reconnaissance du rôle des proches aidants et l'importance de leur soutien au quotidien.»



Delphine Deprez-Favre

- 48 ans, marié, 3 enfants, proche-aidante
- Enseignante spécialisée
- Active dans la cave familiale

«Je m'engage pour un Valais où chacun peut s'épanouir, avec des politiques facilitant la conciliation vie familiale et professionnelle, garantissant une éducation de qualité, soutenant notre économie locale et encourageant un tourisme durable.»



Anthony Lambiel

- 23 ans, maçon
- Conseiller communal de Grône

«Je m'engage pour un Valais fort en dialogue intergénérationnel, avançant vers une maîtrise de la mobilité, la sécurité et la formation. Un Valais s'enrichissant d'une étroite communication entre sa plaine et ses précieuses régions de montagne.»



Lionel Nendaz

- 38 ans, marié, 3 enfants
- Employé de banque
- Responsable sécurité suppl. du HC Sierre

«Je m'engage pour défendre les intérêts des citoyens et les intérêts économiques de notre district. Avançons ensemble pour un Valais attractif et accessible pour toutes les générations et dans toutes les régions en plaine comme en montagne.»



Jean-Marie Rey

- 62 ans
- Marié et père de 2 jeunes adultes
- Retraité de la Police cantonale

«Je m'engage pour un district fort, dont les besoins sont pris en compte. La perte du pouvoir d'achat ainsi que la paupérisation des seniors et de la classe moyenne font également partie de mes préoccupations.»



Carole Schwery

- Resp. du secteur vins Chez Amstein SA
- Présidente du Volley-Ball club Sierre
- Membre du comité des Côteaux de Sierre

«Je m'engage pour une politique qui défend ses entreprises, sa viticulture, son patrimoine, sa population, son tourisme 4 saisons et son environnement. Ce dernier, et aux vus des récents événements doit devenir une priorité pour sécuriser notre région.»



Fabienne Zufferey Cardona

- Mariée, 2 enfants
- Responsable administrative de la PME familiale
- Secrétaire de l'Association des Tambours et Fifres du Valais romand

«Je m'engage pour soutenir les PME et le secteur touristique face aux défis économiques et sociaux, tout en assurant la représentativité des régions de montagne pour porter leurs enjeux spécifiques au niveau cantonal.»

Notre canton, notre avenir: regards croisés sur le Valais

Le Centre s'est toujours battu pour une économie forte au service d'un canton solidaire. Etat des lieux en 2025 et regards croisés sur le futur de notre canton, avec Franziska Biner et Christophe Darbellay.

Alors que le premier quart de ce siècle est déjà derrière nous, quel diagnostic posez-vous sur le Valais de 2025, quelles sont ses forces et ses faiblesses?

Christophe Darbellay (CD): Sa nature et son paysage sont des richesses naturelles à préserver. Le goût du travail et la qualification professionnelle de sa population contribuent à une économie diversifiée avec différents domaines d'excellence (industrie, science de la vie, tourisme et énergie). La qualité de son école est indéniable. La qualité de vie en Valais est unique.

Concernant les faiblesses, le développement économique a été longtemps inégal. Cela tend à s'équilibrer, même s'il faut prêter attention aux régions de montagne pour garantir la cohésion. En Valais, la situation du logement et les prix deviennent problématiques pour la classe moyenne. Le changement climatique est aussi une source d'inquiétude. Il convient de s'y adapter et de l'anticiper.

Franziska Biner (FB): Dans les forces, on doit citer le tourisme, toujours un pilier fondamental, avec des destinations telles que Verbier, Crans-Montana et Zermatt, mondialement reconnues et toutes les autres moins célèbres mais tout aussi

courues. Ces destinations attirent de plus en plus de visiteurs et c'est bon pour notre économie.

Une autre force: le Valais s'est affirmé comme un canton industriel majeur qui attire l'innovation et les investissements. Dans le Bas-Valais, la proximité avec l'Arc lémanique favorise un dynamisme économique et démographique marqué. L'ouverture du tunnel de base du Lötschberg a renforcé les liens avec la Suisse alémanique, offrant de nouvelles opportunités et contribuant à lutter contre l'exode des jeunes, surtout dans le Haut. Cependant, ces transformations apportent des défis en matière d'équilibre intercantonal et d'harmonisation régionale.

D'un point de vue financier, le Valais demeure un grand bénéficiaire de la péréquation intercantonale. Cette dépendance soulève des questions quant à la durabilité financière à long terme, bien que la gestion prudente des ressources publiques ait permis de surmonter certaines crises. Je rejoins Christophe sur les défis liés au changement climatique.

Comment le Valais peut-il mieux exploiter ses atouts pour répondre à ces défis?

FB Pour relever ces défis, le Valais doit mettre à profit ses nombreux atouts de

manière stratégique. Le canton doit encore diversifier son économie, accélérer la transition énergétique et adopter des stratégies d'adaptation face au changement climatique tout en soutenant ses secteurs traditionnels et en développant des solutions innovantes.

Dans le domaine de l'énergie, le potentiel hydroélectrique du canton va jouer un rôle clé dans la transition énergétique.

Sur le plan financier, il est essentiel d'améliorer l'efficacité de l'Etat en réduisant la bureaucratie. En simplifiant les démarches administratives, le canton pourrait favoriser l'investissement et l'innovation des entreprises et des communes.

CD J'ajouterais que le Valais doit aussi continuer à miser sur la formation, la recherche et l'innovation comme moteurs de son développement économique. Cela permettra de développer des emplois à forte valeur ajoutée. Dans pratiquement tous les secteurs, on constate une pénurie de main d'œuvre qualifiée.

Miser sur la formation, sans négliger l'apprentissage, attirer des talents, positionner le Valais comme un canton attractif pour y vivre et y travailler. Nous devons faciliter l'accès au logement et à la propriété privée pour les jeunes et les familles. L'offre de transports publics et de mobilité douce doit être étendue. Je mettrai un accent fort sur l'agriculture et le tourisme quatre saisons.

Si vous deviez mettre en avant une seule mesure phare pour façonner le Valais des dix prochaines années, laquelle serait-ce, et pourquoi pensez-vous qu'elle est prioritaire pour le canton et ses habitants?

CD Je miserais sur la poursuite du développement du campus de Sion avec une 3^e phase d'implantation de l'EPFL et la création d'un Centre pour la transition énergétique d'une portée internationale. Il y serait question, entre autres, de stockage d'énergie, de capture de CO₂ pour la protection du climat. Imaginez que nous puissions capturer les 300'000 tonnes de CO₂ produites par l'industrie montheysanne pour en faire de l'énergie renouvelable ou que l'essentiel des



carrosseries de véhicule soient produites à Sierre avec du métal recyclé sur une base zéro carbone. Nous deviendrions une référence mondiale. Nous pouvons développer toute une économie de la durabilité pour nos enfants et petits-enfants.

FB Si je devais retenir une seule mesure phare pour les dix prochaines années, ce serait la valorisation de l'énergie hydraulique, un atout unique pour le Valais. Le développement de projets hydro-électriques, tant pour l'optimisation des capacités existantes que pour la création de nouveaux projets de grande envergure, représente une opportunité clé. En investissant dans ce secteur, le Valais renforcerait son indépendance énergétique et participerait activement à la transition énergétique suisse. Cela aurait non seulement des bénéfices économiques en garantissant la stabilité énergétique, mais aussi des avantages écologiques et une attractivité accrue du canton en tant que lieu de vie et de travail.

Dans votre vision, quel rôle devrait jouer le district de Sierre?

CD A Sierre, l'Etat doit régler la 3^e correction du Rhône, c'est la priorité absolue.

FB Oui, pour que Sierre puisse rester le premier site métallurgique de Suisse et devenir la capitale romande du hockey.



Bilan et perspectives pour le district de Sierre

Sierre

Le contournement de Sierre est une priorité pour notre députation depuis plusieurs années. Il est essentiel pour désengorger la ville et améliorer l'accès à la Noble et Louable Contrée. Malgré l'absence de retours concrets du canton, nous devons poursuivre notre engagement pour sa réalisation.

Durant cette législature, nous avons en outre supprimé la participation communale de 10% aux charges de fonctionnement des écoles tertiaires, désormais prise en charge par le canton. Cela a libéré des ressources pour financer d'autres infrastructures locales.

Depuis le 30 juin 2024, nos élus se sont activement impliqués suite aux inondations en collaborant avec les citoyens et les autorités. Nos efforts ont permis l'acceptation de la reconstruction du pont ferroviaire Sierre-Chippis, le débarrasage des débris sur les terrains privés et la mise à l'enquête de mesures prioritaires. Malgré des lenteurs administratives, nous restons déterminés à obtenir des avancées concrètes pour notre district. Notre parti a également soutenu l'industrie sierroise en obtenant un cautionnement pour Novelis.



Et la suite?

La sécurisation du Rhône est essentielle.

Nous devons concentrer tous nos efforts pour rationaliser les études et réflexions en cours, et pour mettre

en œuvre concrètement une sécurisation moderne. Nous exigeons des standards de qualité optimaux dans le développement de nos berges et la sécurité de la population face aux dangers naturels et aux polluants.

Les routes cantonales de notre district sont vitales.

Leur entretien et l'amélioration de leur sécurité doivent être des priorités absolues. Parallèlement, il est nécessaire de mener une réflexion approfondie sur les transports de demain, en envisageant notamment des réseaux câblés et rapides reliant notre territoire au Haut-Plateau et au Val d'Anniviers.

 Les espaces médicaux de proximité, tels que l'hôpital de Sierre et les cliniques sur Crans-Montana, doivent être encouragés. Dans une société vieillissante, il est crucial que chacun puisse accéder rapidement à des soins de proximité variés, allant au-delà de la seule médecine de pointe.

 La liberté d'entreprendre et l'encouragement à investir doivent être des priorités pour notre gouvernement. L'État et ses entités affiliées doivent concentrer leurs ressources sur leurs missions régaliennes. Nous veillerons à ce que la notion de «services» inhérente à la mission de l'État du Valais soit respectée vis-à-vis des acteurs privés.

 Les grandes infrastructures telles que l'aire d'arrivée des coupes du monde de ski de Crans-Montana, la patinoire de Sierre et les réseaux d'irrigation sont des projets majeurs qui façonneront notre district de Sierre pour les 50 prochaines années. Notre groupe veillera à ce qu'elles reçoivent le soutien cantonal nécessaire pour leur construction et leur financement, et s'engage à agir comme facilitateur.

Election du Conseil d'Etat 2025

Ensemble. Pour le Valais.



Franziska Biner

Christophe Darbellay



Ils nous font confiance!

«Pragmatiques, responsables et constructeurs de solutions!
Je soutiens la liste n°3 au Grand Conseil!»

Pierre Berthod, Président de la Commune de Sierre



«Je soutiens la liste n°3 car elle est composée de personnalités de valeur, capables d'écouter et de trouver des solutions pour le Valais.»

Antoine Fournier, Président de Grône



«Je soutiens la liste du Centre pour les prochaines élections au Grand Conseil. Je la trouve équilibrée et représentative des différentes régions de notre district, un choix qui reflète bien nos diversités et nos besoins.»

David Bagnoud, Président de Lens



Venez rencontrer nos candidats du district de Sierre

Samedi 1^{er} février, 19h

Repas de soutien – Le Centre Crans-Montana

Inscription: info@crans-montana.le-centre.ch

Samedi 8 février

Tournée en car dans le district et clôture à Vissoie dès 17h

«Je soutiens pleinement la liste 3 des candidats du Centre dans le district de Sierre pour les élections du 2 mars 2025, afin de construire un avenir équilibré, solidaire et ambitieux.»

Gaëlle Oggier, Vice-présidente de la Commune de Noble-Contrée et candidate députée en 2021



Groupe Femmes du Centre Valais romand

Table ronde: «Engagées: les femmes du Centre dans les gouvernements»

Samedi 8 février 2025 à 10h, aux Bains de Saillon

Avec Delphine Bachmann, Valérie Dittli, Marie Barbey, Franziska Biner et Manon Freitag

Inscription: gaillard.mre@gmail.com

«Stop à la surabondance de législation, passons à l'action avec des candidats orientés solution, je voterai la Liste 3 le 2 mars.»

David Melly, Président d'Anniviers



Suivez-nous sur les réseaux sociaux!



vs.le-centre.ch

Edition et rédaction:

Le Centre valais Romand
info@le-centre.vs.ch

Le Centre
Valais romand